
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1 ざ ま 大 志 会 松 橋 淳 郎

2 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集

3 会派に属さない議員 沖 永 明 久

4 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

5
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

6 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

7 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

8 自 民 党 ・ い さ ま 髙 波 貴 志

9 自 民 党 ・ い さ ま 熊 切 和 人

10 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛

11 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華

12 座 間 市 公 明 党 上 沢 本 尚

13 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

14 ざ ま 大 志 会 沖 本 浩 二

15
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子

16 自 民 党 ・ い さ ま 竹 田 陽 介

17 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男

18 自 民 党 ・ い さ ま 荻 原 健 司

19 座 間 市 公 明 党 加 藤 学

一般質問通告者一覧表
（令和３年座間市議会第２回定例会）



令和３年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

松 橋 淳 郎 １　新型コロナウイルスワクチンについて

（ ざ ま 大 志 会 ） （１）神奈川県からの５月末までのワクチン供給について

（２）高齢者のＬＩＮＥ予約について

２　弁天様と目久尻川について

（１）市街化調整区域の公共下水道について

（２）相模台雨水幹線について

３　相模川河川敷のスポーツ施設の環境について

（１）子供達が利用する多目的広場について

（２）空き地と全体計画について

美 濃 口 集 １　スポーツ施設について

（ ざ ま 大 志 会 ） （１）スポーツ施設の環境整備について

（２）相模川グラウンドについて

（３）小・中学校体育施設の利用調整について

２　企業誘致について

３　まちづくりについて

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

（会派に属さない議員） ２　個人情報保護条例について

３　新型コロナウイルスワクチンの接種について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）土地利用規制法案の本市への影響について

（２）（仮称）キャンプ座間返還地公園の開園に向けて

２　会計年度任用職員について

（１）今年度の募集及び採用の状況について

（２）会計年度任用職員と職員定数の関係について

３　環境美化行政について

（１）ごみ減量化・資源化推進の現状と課題について

（２）ごみ処理の有料化について

守 谷 浩 一 １　国民健康保険事業について

（日本共産党座間市議団） （１）国民健康保険税の減免特例について

（２）傷病手当金の支給状況と対象の拡充について

２　児童ホームについて

（１）新型コロナウイルス感染症対策と環境整備について

（２）児童一人当たりの面積基準の今後について

長 瀨 未 紗 １　不要なプラスチック・可燃ごみの減量について

（会派に属さない議員） （１）資源物回収用コンテナの使用について

（２）使用済み紙おむつの資源化について

２　給水スポットについて

３　小学校給食の宗教・アレルギー対応について

　 ４　学校におけるマスク着用について

須 﨑 友 康 １　本市の農業について

（会派に属さない議員）　 ２　新型コロナウイルスワクチンについて

３　マスク着用について

髙 波 貴 志 １　市長の政治姿勢について

（自民党・いさま） （１）新型コロナウイルスワクチン接種に関する対応について

（２）ワクチン接種実施計画の策定状況について

（３）ワクチン接種を実施するに当たっての関係団体との連携について

２　災害時受援計画の策定状況について

３　市ホームページやＳＮＳを活用した中丸地下壕内の映像公開について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

熊 切 和 人 １　高座清掃施設組合の運営とごみの減量化について

（自民党・いさま） ２　座間駅東口の駅前再整備と活性化について

３　座間市新型コロナウイルス感染症対策基金の現状と運用について

清 水 剛 １　風水害対策について

（自民党・いさま） ２　市営住宅跡地の利活用について

３　新型コロナウイルスワクチン接種体制について

伊 藤 多 華 １　介護人材の確保と高齢者の介護予防について

（座間市公明党） ２　生理の貧困について

上 沢 本 尚 １　さくら亭再建について

（座間市公明党） ２　市街化調整区域の公共下水道整備について

３　子育て支援の充実について

川 﨑 高 一 本市の投票環境向上に向けた取組について

（ ざ ま 大 志 会 ） （１）共通投票所の設置について

（２）商業施設等への期日前投票所の設置について

沖 本 浩 二 １　基地政策の今後の取組について

（ ざ ま 大 志 会 ） ２　大規模災害と危機管理に係る政策について

（１）危機管理体制と危機管理監の設置について

（２）復旧・復興対策に係る財政需要見込みと財源確保について

（３）個別避難計画の作成と福祉避難所について

３　令和２年度行政評価について

４　市長の政治姿勢について

（１）市長の選挙公約、現政策・施策について

（２）新型コロナウイルスワクチン接種事業の現時点での総括について

星 野 久 美 子 １　基地行政について

（日本共産党座間市議団） 　土地利用規制法案について

２　新型コロナウイルスワクチン接種について

３　生理の貧困問題について

竹 田 陽 介 １　多子社会について

（自民党・いさま） ２　公共施設について

３　空き家について

内 藤 幸 男 １　市長の記者会見について

（自民党・いさま） ２　郷土博物館について

３　行政におけるナッジ（行動経済学）活用について

荻 原 健 司 １　保育行政について

（自民党・いさま） ２　「その一グラムをけずりだせ」

　ごみ減量への取組について

加 藤 学 １　国土強靭化への本市の取組と推進について

（座間市公明党） ２　地域衛星通信ネットワークの整備について

３　デジタル社会に向けた本市の取組について
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